
 

 

 

 

 

 

 昨年 50 周年を迎えて、また本日ここに節目となる例会 2500 回目を送るにあたり、今まで

ロータリーに携わってきた諸先輩方に敬意を表する所存であります。我々もあとに続くロー

タリアンとして、これからも永遠に続くことをここに会員の皆様とお約束をしたいと思います。

その意味も込めて後ほど記念例会として、ささやかではありますが、コーヒーと梅林堂さん

のケーキで昔話に花を添えてご歓談願いたいと思います。 

 感動と言えば最近スポーツばかりですが、世界バレーで女子が 32年ぶりに銅メダルを取

りました。社会的にもいろいろな意味で女性がしっかりしてきた感じがします。 

 

 

 

・ 国際ロータリー年次大会の案内が届きました。2011 年 5/21-25・米国ニューオリンズで開

催されます。参加希望の方はお申し出下さい。 

・ 会則特別委員会より会則改正の手続きが本年度中に終わりそうにないという事で委員を

増員してほしいとの申し出がありましたので、新たに 2 名の方を委嘱致します。 

委員＝小野 仁・山岸邦太郎 

 

 

 

 

親睦委員会  12/14の例会は恒例となりましたチャリティー親睦家族忘年会です。ご家族

お揃いでのご参加をお願いします。また、チャリティー協力金 5000 円も集めさせて頂きま

す。よろしくお願いします。(詳細は後日郵送します) 

役員および理事指名委員会  第 53 期会長への立候補又は推薦を本日より 24 日正午ま

で受け付けますので、書面にて委員会まで提出して下さい。よろしくお願いします。 

 

委員会報告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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会則特別委員会   委員長 宮坂宥洪 

 岡谷ロータリークラブも昨年 50 周年を迎え盛大に諸行事も無事成功裏に終了することが

できました。第 49 期平沢会長、河西幹事より 50 周年が終了した次点で岡谷ロータリークラ

ブ内規・細則・定款を見直しをしてはという申し送りがありました。50年の歴史を重ね、様々

な文字の言い回し、句読点の違いを始め内規・細則・定款の何条何項等の整合性の不一

致が発生していました事は会長経験者、幹事経験者の皆様も承知しておりましたが、2007

年 8 月には 2007 年手続要覧「ロータリアンの手引き」に標準ロータリークラブ定款と推奨ロ

ータリークラブ細則が発表されました。これは 3 年に一度ＲＩの規定審議会で改定され、そ

の時代に合った方向で改定されてきております。2010年も 4月 25～30日に規定審議会が

招集され、様々な規定に関し現行のものから新しいものへと規定審議会により改正されま

した。これは 2010 年手続要覧を作成する際に加えられるそうです。来年 3 月頃までには、

それぞれのクラブに配布されるという話です。 

 従って私たち岡谷ロータリークラブとしては、国際ロータリー2010 年規定審議会決議報

告書と 2007年 8月に出された推奨ロータリークラブ細則が最新な情報のため、これを参考

に少しずつではありますが、手直しに着手して参りたいと思います。 

当面は真近に迫った役員改選等に関する内規・細則の変更から提案させて頂きたいと

思います。 
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牛山幸一・梅垣和彦・大橋正明・小口成人・小口雅弘・小口泰史・笠原祥一・笠原新太

郎・北澤洋之介・北村正春・白鳥修次・中村文明・濵 透・濵 俊弘・林 裕彦・林 靖高・

原 史郎・平沢清文・藤森睦美・矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山

岸邦太郎  本日は第 2500 回記念例会です。これからも岡谷ＲＣが盛り上がります様に頑

張っていきましょう。 

宮坂 伸  一番下の娘が無事、結納をすることができました。 

高木昭好  11月28日2時開演で第3回創作オペラ「御柱」が上演されます。演出・衣装・

舞台構成を一新、素晴らしい仕上がりです。ソリストを始め一般公募の人達と一体となった

舞台に是非お出掛け下さい。 

宮坂宥洪  久しぶりに高野山へ団体でお参りに行って来ました。紅葉が特別にきれいで

した。 

小野 仁  創業月ですので。  

 

 

会員数４６名、出席者３１名、出席率６７.３９％、前々回訂正７１.７３％ 
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